

Pumas; Duelo ante Querétaro, vital para mantener aspiraciones a Liguilla

En caso de vencer a los Gallos Blancos. Universidad puede pensar en Liguilla; en caso de perder, sería último de la tabla

"Tenemos la mentalidad y el enfoque en una sola cosa, que es meternos a la Liguilla. Tengo que ver cómo están

físicamente, jugar cada tres días, necesitamos estar al 100 por ciento. Tenemos que ganar con Querétaro, no tenemos chanza ni de empatar, entonces tengo que ver los que estén mejor físicamente", dijo al término del juego que empataron a cero con

Actualmente, Pumas ocupa el lugar 17 de la Tabla General con 10 puntos, luego de un triunfo, siete empates

y cuatro derrotas. Mientras que los Gallos Blancos están en el 18 con ocho unidades al acumular una victoria, cinco empates y siete descalabro. Incluso son varias las similitudes negativas entre ambos equipos, pues además de ubicarse en el fondo de la tabla, están entre las peores defensas del Torneo Apertura 2022, pues tanto felinos como emplumados con 21 goles recibidos, y son 12 los goles que los dos clubes han anotado.

SECCION MIÉRCOLES 7 DE SEPTIEMBRE DE 2022

AMÉRICA 3-0 SAN LUIS



América hiló ocho triunfos en este Apertura 2022, ahora el Atlético de San Luis sufrió frente al 'Tano' y compañía. Henry Martín se afianzó como líder de goleo, Jonathan Rodríguez volvió a mojar y Diego Valdés anotó y dio asistencia. Con esto las Águilas llegaron a 28 unidades, son líderes y ya aseguraron

Los Potosinos tuvieron la primera al arranque del encuentro con Abel Hernández en un remate dentro del área; sin embargo, el silbante, Víctor Hernández, anuló el tanto del uruguayo por un empujón a Néstor Araujo. Al 20 Facundo Waller probó de larga distancia, un manotazo de Guillermo Ochoa evitaría su gol. Diez minutos después, otra vez el '9 del Atlético, se metió en medio de los centrales, los superó en velocidad, pero a la hora de enfrentar a 'Memo' echó el balón

Del lado azulcrema el más insistente era J<mark>onatha</mark>n Rodríguez y al final de la primera parte tuvo su premio; pase filtrado, cruzado, de Diego Valdés, controló 'Cabecita', recortó hacía el centro, engañó a su marca, Juan Martínez y chutó al poste de Barovero que nada pudo hacer. Al descanso el

Para el complemento el '10 azulcrema aumentó la ventaja al 54. Diego le qui<mark>tó la esféri</mark>ca <mark>a Rod</mark>rigo González, se metió al área, disparó, <mark>le tap</mark>ó el cancerbero, le quedó el rebote y ahora no falló. Dos minutos después Valdés se apoyó en Z<mark>endeja</mark>s, este habilitó a Henry que, a la salida de Ma<mark>rcelo,</mark> picó la redonda para así marcar el tercero de la noche y

azulcrema, ingresó de cambio al 67, tomando el lugar de Alejandro Zendejas. Tuvo pocas oportunidades, en estas se vio lento en la toma de decisiones. Al final el resultado se mantuvo. A cinco minutos del final del partido Sebastián Martínez hizo su debut en Liga MX a sus 19 años.

Al 87, llegó una pena máxima para las Águilas. Henry Martín tuvo su doblete, aunque, Barovero se lo negó; el yucateco cobró al centro, Marcelo ya se había tendido a su izquierda, pero con las piernas

América llegó a 28 unidades, es líder del certamen, le quedan 12 puntos más por disputar contra Necaxa, Santos, Chivas y Puebla. El 'Tano' de seguir con esta racha podría superar lo hecho en este rubro por Santiago Solari. Su siguiente rival serán los Rayos el próximo sábado a las 19:00 horas. Mientras que Atlético de San Luis se mantiene en

LIGA MX

Santos goleó a Necaxa y se coloca como segundo del AP22

La Comarca Lagunera goleó y gustó ante unos Rayos que no pudieron concretar sus llegadas

Santos Laguna hizo pesar su casa y venció 3-1 al Necaxa, resultado con el que bajó al Pachuca de la tercera posición de la tabla general.

Los de la Comarca Lagunera hicieron de su estadio una verdadera fortaleza, pues acumulan 12 partidos sin perder, no caen desde la Jornada 5 del torneo anterior.

En la recta final del primer tiempo, Alexis Peña se equivocó al intentar despejar el balón de su área y se lo regaló a Eduardo Aguirre, que jaló la marca defensiva para después asistir a Juan Brunetta, quien con un potente disparo cruzado abrió el marcador.

Los Guerreros movieron el esférico de un lado a otro y 'marearon' a los Rayos, que intentaron reaccionar en la segunda parte.

Tras una buena jugada colectiva de los locales, Diego Media entró peligrosamente al área, recibió el balón y con una gran definición logró sacudir las redes de la portería defendida por Luis Malagón.

Poco tiempo después, Agustín Oliveros se aventó una chilena, pero el balón no fue con dirección a portería, sino a donde estaba Alexis Peña, quien, en un segundo intento, le metió gol a Carlos Acevedo, quien sigue haciendo méritos para ir con la Selección Mexicana a la Copa del Mundo de Qatar 2022.

En los minutos restantes, los dirigidos por Jaime Lozano se fueron con todo al ataque para rescatar, aunque sea un punto, pero no lo lograron porque los de Eduardo Fentanes mantuvieron el orden en la zona defensiva.

Parecía que el marcador ya no sufriría modificaciones, pero en el tiempo de compensación apareció Leonardo Suárez para poner el 3-1 definitivo.



AMÉRICA 3-0 SAN LUIS

América de Fernando Ortiz empata marca histórica del verano 97

Con ocho victorias consecutivas superó la marca de siete victorias del Guardianes 2021.

Con la victoria de 3-0 sobre Atlético de San Luis, las Águilas del América empataron una marca histórica que había impuesto el cuadro de Coapa hace 25 años en el torneo Verano 1997 con ocho victorias consecutivas a partir de la jornada 7 a la 14.

Ahora la historia se repite de nuevo a partir de la séptima a la treceava jornada, pero incluyendo a la adelantada fecha dieciséis para sumar las ocho victorias que ponen al equipo dirigido por el argentino Fernando Ortiz dentro de la historia americanista.

Sin duda una demostración del gran momento futbolístico que atraviesa el cuadro de Coapa

mística y la personalidad que sus aficionados exigen en cada competencia.

Ahora las ocho victorias del Apertura 2022 que han quedado registrado en los anales del orgulloso equipo capitalino son 2-1 sobre Juárez en la fecha siete, 0-3 sobre Pumas en la octava fecha, 0-3 a Pachuca en la novena, mientras que en la décima fecha aplastaron y humillaron al Cruz Azul con el implacable 7-0.

Luego vino la fecha dieciséis 0-1 sobre Querétaro, mientras que en la onceava jornada se impusieron a Mazatlán 0-3 y en la doceava fecha 2-1 a Tigres, para dejar la mesa puesta para que en

histórica.

Mientras que las victorias en el torneo Verano 1997 fueron en las iornadas 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13 y 14, en donde se impusieron 1-0 a Pachuca, 0-1 al Atlante, 4-0 a Celaya, 0-1 a Monterrey, 2-1 a Veracruz, 1-2 a Necaxa, 3-0 al Atlas y finalmente 2-1 a Toluca.

Obviamente la victoria de esta fecha trece, es el reflejo de la confianza que tiene el cuadro americanista y que deja la mesa puesta para que el próximo sábado en la jornada 14 acudan a Aguascalientes para enfrentar al Necaxa en el estadio Victoria lo cual reafirmaría la capacidad





OBJETIVO

Mantener la pelota en la cancha o taste, sin tocarla con las manos sino con la parte del cuerpo que indique la modalidad que se juega. La pelota no puede dejar de rodar porque significaba que dejaría de rodar el mundo. En algunos casos, la pelota se debe pasar por un aro de piedra.



25 centimetros de diámetro.

SACRIFICIO

Si bien la actividad tuvo connotaciones rituales y podia ser ofrendada a los dioses la vida tanto de los perdedores como la de los ganadores, también fue un juego recreativo.

Con mazo

Se divide en dos partes y representa fuerzas opuestas: lucha entre la vida y la muerte, rivalidad entre la noche y el día, pelea entre el valor y la cobardía.

PROHIBIDO

Los españoles lo consideraron una práctica inmoral y salvaje, por lo que fue prohibido. Así, fueron desapareciendo los campos de juego, aun cuando las edificaciones eran clave en los centros ceremoniales.







MONTERREY 3-2 CRUZ AZUL

iRayados vuelve al triunfo en casa!

El martes de futbol en la Sultana del Norte fue redondo para los 28,371 aficionados que pudieron ver el triunfo de Rayados sobre Cruz Azul.

El "Dale Dale Ravados" no deia de retumbar en el Estadio BBVA. El Club de Futbol Monterrey retornó al gol y a la victoria frente a la Máquina Celeste del

Los pupilos de Víctor Manuel Vucetich siguen en la parte alta de la clasificación general del Apertura 2022 y por ende la comunión con su fiel hinchada.

Esta noche en el Gigante de Acero, Monterrey venció en juego intenso, un triunfo inobjetable que los encamina a la Fase Final.

¡Regresaron los goles al BBVA! Luego de dos juegos sin anotaciones, los gritos de gol volvieron al estadio albiazul.

La batalla inició con unos Rayados volcados al frente y un Cruz Azul que no sabía ni por donde parar a la ofensiva regiomontana.

Al minuto 17, en la tercera aproximación de los albiazules, cayó el gol de la quiniela vía Jesús Gallardo, quien la envió guardar tras un servicio preciso de Germán Berterame.

No fue un simple gol para el dorsal 17 del equipo del Cerro de la Silla pues liberó la presión de las críticas recibidas en días recientes.

Además, en un palco del Estadio BBVA se encontraba



Gerardo Martino, el técnico de la Selección Mexicana. quien estaba echándole un ojo a él y otros de sus compañeros que se llevará al Mundial de Catar 2022.

Con la obligación de volver al triunfo, el equipo del Cerro de la Silla siguió animado a ir al frente y liquidar la partida, formula que les rendiría frutos minutos más tarde.

Desde fuera del área, justo al 39, Luis Romo tiró a

portería, un disparo que, en teoría era atajable, pero Ramiro Funes Mori en su intento por tapar terminó pegándole y enviándola al fondo de las redes.

El golpe para Cruz Azul fue duro, pero no letal pues dos minutos más tarde estarían reaccionando con un gol del argentino Carlos Rotondi.

Pese a la lluvia que se presentó de forma intermitente durante todo el partido en la cancha del BBVA, los

equipos se entregaron para dar un buen espectáculo logrando driblar este obstáculo.

Apenas arrancó la parte complementaria y la Máquina metió el acelerador logrando emparejar la pizarra con un gol de Carlos Antuna.

:Había partido!

El juego seguía de ida y vuelta y el destino le tendría preparado la gloria a Germán Berterame con un auténtico golazo.

Al sudamericano le cayó el balón afuera del área, le pegó con la derecha y la mandó a la orilla de la portería defendida por Jesús Corona, era el minuto 64 y Rayados se volvía a poner al frente de la pizarra.

En la recta final del partido, Cruz Azul buscó ir al frente, mientras Rayados esperaba al contragolpe, el cronometro avanzaba, pero ya no hubo más para contar, la historia estaba escrita.

Desde su regreso a Rayados, Víctor Manuel Vucetich sigue sin conocer la derrota en el Estadio BBVA.

¿Qué sigue para Rayados y Cruz Azul?

Monterrey viaja a Ciudad Juárez para enfrentar a los Bravos, cotejo pactado para el viernes 9 de septiembre a las 21:05 horas, mientras que, los Cementeros tienen partido en casa ante el Mazatlán este próximo domingo a las 16 horas



Chepo de la Torre sobre Martino: "Si es extranjero debe hacer diferencia"

El exdirector técnico de la Selección Mexicana dio su punto de vista sobre la era de Martino al frente del Tricolor.

La Selección Mexicana sigue sin convencer, pues en su último juego amistoso perdieron por la mínima frente al combinado de Paraguay, por lo que las dudas siguen creciendo de cara a la Copa del Mundo de Qatar 2022. Debido a los recientes resultados, el director técnico Gerardo el 'Tata' Martino está en el ojo del huracán y muchos aficionados piden la salida del argentino para que el Tricolor pueda mejorar.

José Manuel de la Torre, exentrenador del Tricolor, habló de la situación por la que atraviesa el cuadro nacional y dejó en claro que el 'Tata' tiene que marcar diferencia. Así mismo, el campeón con las Chivas Rayadas del Guadalajara aclaró que se deben tomar en cuenta a entrenadores mexicanos para que puedan dirigir la selección.

"Sería lo ideal, es difícil porque en la opinión popular no nos gusta que haya un técnico extranjero, yo te lo digo sinceramente, en México hay extremadamente buenos técnicos que no se consideran y se minimiza demasiado al mexicano. Con todo respeto para los extranjeros, en México somos muy buenos, sí hay muchas circunstancias alrededor, pero si es extranjero debe marcar diferencia y sino hace la diferencia se va a criticar, y se le va a exigir que sea mejor, y si no, es parte de la crítica, y si no aguanta, que se vaya. Así de fácil, no más para el extranjero, también para el mexicano", comentó 'Chepo' en entrevista para TUDN.

Hace unos días, Martino admitió que siente un

ambiente de pesimismo por parte de la afición y de la Torre aclaró que siempre ha sido así. "Cuando no se habla bien es porque los resultados no te están acompañando, no es fácil poderlo hacer, pero lo bueno no vende. Si no se habla de una cosa, de otra, de controversias, es lo que hace polémica a pesar de que muchas veces no se tenga razón, pero es así. A veces escuchamos cosas que hablan de todo menos de futbol, pues es lo que vende. En lo futbolístico hay un poco de análisis. Hay tiempo, sí hay tiempo. No es tan fácil, hay que soportarlo todo", agregó.

La Selección Mexicana volverá a la actividad hasta el 24 de septiembre, cuando juegue ante Perú en juego correspondiente a la fecha FIFA. Posteriormente, los dirigidos por Gerardo Martino se verán las caras con el combinado de Colombia en otro juego de preparación rumbo al mundial.



iSúper Henry! Martín igualó su mejor torneo goleador con América

La 'Bomba' llegó a 8 tantos en este Apertura 2022, igualando su mejor récord con las Águilas en una temporada de Liga MX.

La cuota goleadora del América de Fernando Ortiz la carga en sus hombros Henry Martín, que lleva 10 tantos con el 'Tano', 8 de estos los consiguió en este Apertura 2022, el último se lo cascó al Atlético de San Luis en esta jornada 13.

Con esto la 'Bomba' se afianza como líder de torneo, además, igualó su mejor registro goleador con las Águilas en una temporada de Liga MX, en el Apertura 2019 y Guardianes 2020, Henry llegó a la misma cantidad de dianas.

¿A qué equipos les marcó en el Apertura 2019?

Doblete a Querétaro en la fecha 10 A Chivas en el Clásico Nacional de la jornada 12 A Cruz Azul en la fecha 13

A Necaxa en la jornada 14 Y dio triple te frente a Veracruz en la fecha 18

Doblete a Tijuana en la fecha 2

¿A qué equipos les marcó en el Guardianes 2020?

En la jornada 7 fusiló al Atlético de San Luis En la fecha 8 le anotó a Mazatlán En la jornada 9 a Puebla

En la fecha 14 al León En la jornada 17 a FC Juárez Y en Cuartos de Final mojó contra Chivas

Para este Apertura 2022 sus víctimas han sido León y FC Juárez en dos ocasiones, Pachuca, Cruz Azul, Mazatlán y Atlético de San Luis. Ahora a Henry le resta enfrentar a Necaxa, Santos, Chivas y Puebla, para superar su mejor marca goleadora con Las Águilas en una temporada.





SELECCIÓN MEXICANA

Tres años sin Chicharito en la Selección Mexicana

El exdelantero del Manchester United y Real Madrid, actualmente en Los Angeles Galaxy, jugó por última vez con 'El Tri' el 6 de septiembre de 2019, ante EEUU. Anotó el primer gol del partido.

Han pasado tres años. 1,096 días desde el 6 de septiembre de 2019. El lugar, el MetLife Stadium de Nueva Jersey. México y Estados Unidos sobre la cancha, una edición más del 'Clásico de la Concacaf' a menos de dos meses de la final de la Copa Oro que ganó 'El Tri' 1-0 en Chicago. Revancha pronta. Gerardo Martino en un banquillo: Gregg Berhalter, en el otro. Y Javier Hernández en césped, como titular. Nadie lo sabía entonces. Esa fue la última ocasión en la que se vistió como seleccionado nacional.

'Chicharito' anotó, de hecho, el primer gol del encuentro. Su último como integrante del 'Tri', su 52°. Y fue una pintura. 'Tecatito' recibió la redonda de Hernández, precisamente, en pegado a la línea del costado derecho; con un amague de derecha eliminó a Pulisic, y con un pase con la zurda y un muletazo taurino con la diestra hizo transitar la pelota entre las piernas de Sergiño Dest; cuando se internó al área por la zona oeste, picoteó el balón al corazón de la zona, donde ya aguardaba Hernández, quien zangoloteó su cuerpo para concentrar toda su fuerza en la cabeza. La pelota infló las redes de Steffen. Así comenzó la fiesta, la última que gozaría 'El Tri', acaso. Erick Gutiérrez y Uriel Antuna añadieron sus firmas al marcador. 0-3. Quién lo iba a saber.

Cinco días después, Javier Hernández ya no apareció en la hoja de titulares. Chicharito fue suplente y no vio un solo minuto de acción. Ahora México enfrentaba a Argentina en el Alamodome de San Antonio. El resultado, una catástrofe: 4-0, triplete de Lautaro Martínez y la primera crisis de Gerardo Martino al frente del 'Tri'. Y es que el resultado no fue el único problema del 'Tata'. El controvertido brunch que algunos seleccionados celebraron en Nueva York después de vencer a EEUU fue motivo de 'escándalo' mediático. Bajo autorización de



Martino, Miguel Layún, Héctor Moreno, Chicharito y Marco Fabián acudieron a una 'fiesta vespertina' en un sitio llamado LAVO. Después, las versiones son contradictorias, pero todas apuntan a un mismo lado: Martino habría perdido la confianza de Hernández, señalado como uno de los 'instigadores' de casos de disciplina. 'Tata' fue implacable: ante Argentina, Chicharito no olió la cancha. Después rompería concentración para no volver más.

¿Qué ha pasado desde entonces?

47 partidos ha disputado la Selección Mexicana después de aquel 6 de septiembre de 2019. El saldo es de 27 victorias, 12 empates y ocho derrotas, con 74 goles a favor (promedio de 1.57 por encuentro). Pero más que los números cabe apuntar que la visita a Nueva York y el 'veto' no oficializado a Hernández marcaron un antes y un después en la gestión de Gerardo Martino.

En un inicio, la ausencia no pesó. Los resultados positivos continuaron. Desde aquel tropiezo frente a Argentina, México pasó año y medio invicto hasta que cayó 1-0 en Cardiff, en un amistoso contra Gales (27 de marzo de 2021). Las dudas comenzaron poco después. El Tri' perdió la final de la Concacaf Nations League en junio a manos de Estados Unidos (3-2) ahí comenzó el círculo vicioso y la crisis de credibilidad en el proceso de Martino. Las victorias bajaron la frecuencia, el juego generó dudas y los goles comenzaron a escasear. Al final del tortuoso ciclo 2021-20222, México accedió al Mundial de Qatar, aunque lo hizo en la última jornada de las eliminatorias, ante un Estadio Azteca a mitad de aforo, y sin ganar dos de sus últimos cuatro



compromisos. Entremedias, los pupilos del 'Tata' cedieron otra final más a EEUU (Copa Oro, 1-0), y sucumbieron al frío de Cincinnati y Edmonton en sus visitas al 'Team USA' y Canadá camino a Qatar.

La falta de gol es una constante en la fase post-COVID del proyecto de Martino. De los 12 partidos sin perforar la meta rival que 'El Tri' ha registrado desde 2019, seis se concentran en el lapso de noviembre 2021 a junio 2022. Desde el nuevo 'Dos a Cero' en Cincinnati, el promedio de goles a favor es de 1 (15 en 15 compromisos). Ni Raúl Jiménez, ni Rogelio Funes Mori, ni Henry Martin han ofrecido, hasta ahora, una solución, aunque el enigma luce estructural. El mismo Martino lo ha explicado: "El problema tiene que ver con la generación de juego", fue un mantra durante las eliminatorias. Es posible que Chicharito también haya sucumbido al desperfecto sistemático, pero no son pocas las voces que reclaman una reincorporación al 'Tri'.

Martino confirmó en la conferencia de prensa del 28 de mayo en Arlington, Dallas, previa al duelo amistoso vs. Nigeria, que había entablado pláticas con Chicharito. Los acercamientos, matizó, no significaban nada, en esencia. Y así fue. Hernández no fue citado para enfrentar a Paraguay el miércoles 31 de agosto en Atlanta. La historia aún está lejos de terminar.





CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx